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ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE JUNTA DE FACULTAD 
CELEBRADA EL 29 DE SEPTIEMBRE DE 2022 
 
ASISTENTES 
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EQUIPO DIRECTIVO Asistencia 
Pérez Martín, Juan Enrique  X 
Pérez López, Marcos  X 
Zaragoza Bayle, Mª Concepción X 
Igeño González, M. Isabel X 
ADMINISTRADOR DEL CENTRO  
Santillana Barragán, Mario J.   
REPRESENTANTES DE DEPARTAMENTOS  
Alonso Rodríguez, Juan Manuel  X 
Baeza Espasa, Antonio  
Bragado González, M. Julia Excusa 
Escribano Sánchez, Miguel Excusa 
Fernández Marcos, Carlos  
García-Agúndez Pérez Coca, José Augusto Excusa  
Hidalgo de Trucios, Sebastián  Excusa 
Pérez Sánchez, Carlos Javier   
Salido Ruiz, Ginés María  
Usón Casaus, Jesús X 
ESTUDIANTES DELEGADO Y SUBDELEGADO DE CENTRO  
Ortiz Placin, Cándido (Delegado de Centro)  
Rey Casero, Ismael (Subdelegado de Centro) X 
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REPRESENTANTES DEL SECTOR A   
Antequera Rojas, Mª Teresa X 
Frontera Carrión, Eva Mª X 
García Marín, Luis J Excusa 
Gil Anaya, Mª Cruz  
Gómez, Gordo, Luis J. Excusa 
Martín Cáceres, Leonor Excusa 
Rabasco Mangas Araceli  X 
Reina Esojo, David X 
Rey Pérez, Joaquín Mª  X 
Rodríguez Jovita, Mª Mar  Excusa 
Rosado Dionisio, Juan Antonio X 
Tapia García, José Antonio X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR B   
Delgado Perón, Josué  Excusa 
Ortega Ferrusola, Cristina   
Parejo Rosas, Juan Carlos Excusa 
Pérez Merino, Eva Mª Excusa 
Pérez Palacios, Mª Trinidad  X 
REPRESENTANTES DEL SECTOR D  
Fernández Corrales, Germán   
Padilla Guzmán, Mª Luz X  
Salas Godoy, Carolina F.  X  
REPRESENTANTES DEL SECTOR C  
Asensio Gómez, Manuel  
Benítez Caro, Raúl   
Blanco Benítez, Mercedes  
Domínguez Graña, Antía Excusa 
Garro Vázquez, Jaime  
González Sánchez, Blanca  
Romero Trancón, David X 
Sánchez Hernández, Eva  
Tapias Martín, Marina  
  

INVITADOS Francisco Javier Guillen Gerada 
Ana Isabel Mayoral Calzada 

Porcentaje de asistencia: 40% 
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ORDEN DEL DÍA 
 
En Cáceres, siendo las 12:00 horas del día 29 de septiembre de 2022, se reúne en sesión 
Extraordinaria la Junta de Facultad de Veterinaria bajo la presidencia del Decano de la 
Facultad, don Juan Enrique Pérez Martín, en el Salón de Actos “Ignacio Navarrete”, para tratar 
los temas indicados en el siguiente orden del día:  
 
1. Informe del Sr. Decano y Equipo. 

Excusan su asistencia: M. Julia Bragado González, Miguel Escribano Sánchez, José 
Augusto García-Agúndez Pérez Coca, Sebastián Hidalgo de Trucios, Luis J García 
Marín, Luis J. Gómez, Gordo, Leonor Martín Cáceres, Eva Pérez Merino, Mª Mar 
Rodríguez Jovita y Josué Delgado Perón 
El Sr. Decano informa de los siguientes asuntos: 
• El inicio de curso ha transcurrido con normalidad, sin problemas considerables. El 

Equipo Decanal y todos los profesores implicados han estado muy ocupados con la 
visita de los evaluadores de la EAVE.  

• Del 20 al 22 de octubre se celebrará en la Facultad el III Congreso Nacional de 
Biociencias organizado por la Asociación Bioquímica en Movimiento, el inicio de 
esta asociación se gestó con estudiantes de Bioquímica de nuestra Facultad. Ya 
existen otras sedes en la Universidad de Córdoba y en la de Toledo. Desde la Facultad 
se está apoyando esta iniciativa con la colaboración del personal de secretaría, 
conserjería, profesores etc.  

• Puesta en marcha del Plan de Acción Tutorial con envío de correos electrónicos a 
los tutores y a los estudiantes de primero que están respondiendo bastante bien. 
También el tema de Mentorías, estudiantes de cursos superiores que acompañan a 
los de primero. No hay muchos estudiantes mentores puesto que muchos de éstos 
ya han terminado los estudios. Este año se intentará remontar el tema de los mentores 
que tendrán un contacto más cercano con los estudiantes de primero y a la vez 
ayudarán a los profesores. En mayo tuvo lugar un curso sobre Mentorías y a raíz de 
éste se pidió la colaboración de un profesor que colaborara en esta tarea. La Comisión 
de Captación y Orientación al estudiante ha propuesto al Profesor Jesus Díaz Álvarez 
como coordinador del PATT. 

• Se han puesto en marcha unas Jornadas de voluntariado en la Granja, de cuidado de 
árboles y riego y protección para que no se los coman los animales etc. Participarán 
presos en periodo de reinserción de la cárcel de Cáceres. Ya se hizo el año pasado 
con bastante éxito, durante 3 o 4 sábados. Estas Jornadas son muy valoradas por el 
director de la cárcel. Los estudiantes que participen tendrán reconocimiento de 
créditos.  

El Vicedecano de Estudiantes y Movilidad informa que el primer día de clase tuvo lugar 
una Jornada de Bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso en la que el Equipo 
Decanal se presentó. A continuación cedió el testigo al Consejo de Estudiantes que muy 
amablemente continuaron con la Jornada de Bienvenida mostrándoles las distintas 
instalaciones de la Facultad. Además, se han comenzado las Jornadas de Acogida. La 
primera tuvo lugar el día 20 de septiembre con dos pequeñas ponencias, una sobre 
normas de seguridad y prevención en el laboratorio y otra impartida por la Unidad de 
Atención al Estudiante. La segunda tuvo lugar el 27 de septiembre con una presentación 
sobre Oficina de Igualdad y otra sobre el Servicio de Bibliotecas. La asistencia a estas 
actividades será reconocida con 0,5 créditos al finalizar el curso. Explica que el día 28 
asistió a una reunión virtual con la Vicerrectora de Estudiantes y Movilidad donde se 
presentaron una serie de actividades que espera se puedan realizar este curso. Entre ellas, 
una Jornada de Puertas Abiertas en enero y la Feria Educativa que tendrá lugar en 
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Cáceres los días 8, 9 y 10 de noviembre, y en Badajoz los días 15, 16 y 17 de noviembre. 
Convocará a la Comisión de Captación y Orientación para elaborar un listado de los 
profesores que participarán en estas ferias. Pondrán autobuses para trasladarse. La 
Vicerrectora insiste en que es importante que participen estudiantes que ayuden a 
difundir los grados.  
Explica que gracias a la colaboración con el Ilustre Colegio de Veterinarios de Badajoz 
éste ha ofrecido el viaje de 40 estudiantes para visitar el Museo de Historia de la 
Veterinaria del Colegio de Badajoz, dos veces al año y dirigido a los estudiantes de último 
curso del grado en Veterinaria. A los estudiantes que están realizando actividades clínicas 
se les oferta como actividad complementaria.  
La Vicedecana de Coordinación Académica e Infraestructuras informa sobre la 
adecuación de instalaciones realizadas, algunas con motivo de la evaluación de la 
EAEVE y otras motivadas por necesidades urgentes. En el primer caso el lunes 
comenzarán las obras de la futura zona de hospitalización de rumiantes que se localizará 
en la nave de en medio, en la rampa por donde bajan los caballos. Dicha adecuación no 
será muy complicada porque ya existen pequeños boxes pero habrá que construir boxes 
mayores para rumiantes. También se va a utilizar un hueco de la escalera, frente a los 
vestuarios de la sala de necropsias, como almacén, para poner lavadora etc. Explica que 
en agosto se ha limpiado y adecuado una zona situada junto al refugio San Jorge. Esta 
zona tenía una fosa séptica de la Universidad Laboral que se ha eliminado y cubierto con 
tierra procedente de la Granja. Explica que el Ayuntamiento va a adecuar con acerado y 
carril de bicicletas el Camino de los Carboneros. 

2. Propuesta y aprobación, si procede, de la concesión del Premio San Francisco 
de Asís 2022 a la Asociación Bioquímica en Movimiento. 
El Sr. Decano explica que esta es una propuesta de la Comisión de Extensión y 
Cooperación Universitaria. Se abre un turno de palabra:  
El Profesor David Reina Esojo interviene explicando que como representante de su 
colectivo trae las opiniones de sus representados. Dos personas le han enviado sendos 
correos electrónicos que procede a leer. Uno de ellos manifiesta estar en desacuerdo con 
la propuesta porque mientras haya cosas que arreglar como los Tribunales de TFG  en 
Bioquímica sobre todo en lo relativo a la no presencia de Licenciados o Graduados en 
Bioquímica en dichos Tribunales, no cree que esto sea más importante que aquello. El 
otro correo electrónico le pregunta:” ¿No quedamos en que el premio era para personas 
o entidades externas a la Facultad que durante un largo periodo de tiempo hayan 
colaborado a la docencia o la investigación del Centro? En este caso no es para personal 
externo ni hay una larga trayectoria de ayudar. No puedo estar de acuerdo”. 
El Sr. Decano responde que esta propuesta ha llegado a la Comisión de Extensión y 
Cooperación Universitaria y ha sido aprobada por ella y es la propuesta que se trae a 
Junta de Facultad. Indica que no sabe si hay una normativa que diga nada de eso, que 
además no se trata de una persona, sino de una asociación. La Asociación Bioquímica 
en Movimiento lleva 4 años funcionando y ha organizado, entre otras muchas 
actividades, congresos de renombre a nivel nacional dándose a conocer la Facultad de 
Veterinaria de la UEx a través de ellos. El Profesor David Reina Esojo interviene ahora 
como miembro de la Comisión de Extensión y Cooperación Universitaria indicando que 
fue la única propuesta recibida. 
La Secretaría Académica interviene explicando que dicha Asociación está constituida 
por estudiantes de Cáceres, de Córdoba y de Toledo y por tanto es una entidad externa. 
En cuanto a la participación en la investigación, son estudiantes pero están investigando. 
Además han traído a nuestro centro a investigadores de muy alto nivel.  
El Sr. Decano concede un segundo de palabra:  
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Interviene Ismael Rey Casero, Delegado de Estudiantes explicando que la Asociación ya 
cuenta con tres sedes. Además forman parte de la Sección Junior de la Sociedad 
Española de Bioquímica y Biología Molecular. El Profesor David Reina Esojo opina que 
lo que ha querido decir el mensaje del primer correo que ha leído es se han dado casos 
en que los Tribunales de TFG de Bioquímica estaban compuestos únicamente por 
personas con docencia en el Grado en Veterinaria o con alguna optativa en el Grado en 
Bioquímica.  
El Sr. Decano interviene diciendo que no hay profesores de Bioquímica ni de 
Veterinaria, lo que existen son profesores del Centro, que algunos imparten docencia en 
los dos grados y otros solo en uno. La persona que ha formado parte en esos Tribunales 
es porque imparte docencia en el Grado en Bioquímica independientemente de que sea 
o no una asignatura optativa.  
La propuesta se aprueba por unanimidad. 

3. Propuesta y aprobación, si procede, de modificación en la  composición de la 
Comisión de Evaluación de la Docencia del Centro. 
El Sr. Decano explica que ha habido una baja solicitada por la Profesora Ana Lourdes 
Oropesa Jiménez. A continuación se pidieron voluntarios para cubrir ésta vacante de 
entre los que se realizó un sorteo resultando elegido el Profesor Antonio Javier Masot 
Gómez-Landero.  
La propuesta se aprueba por unanimidad. 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de un nuevo Título de Máster Oficial 
“Máster Universitario en Protección Radiológica Ambiental”.  
Interviene el Profesor Francisco Javier Guillen Gerada, que lleva la iniciativa del Máster 
en nuestra Facultad. Acude como invitado y explica en que consiste el Máster 
Interuniversitario cuya finalidad es la de dar una formación lo más amplia posible a la 
mayor parte de estudiantes.  
La propuesta se aprueba por unanimidad. 

5. Aprobación, si procede, de las fichas 12 A de la asignatura Actividades Clínicas 
del Grado en Veterinaria.  
El Sr. Decano explica que está fuera de la programación normal de la aprobación de 
fichas porque ha habido que hacer algunos cambios de última hora de acuerdo a la 
evaluación de la EAEVE. Ha sido aprobada por la Comisión de Calidad.  
La propuesta se aprueba por unanimidad. 

6. Informe sobre la visita de los Evaluadores de la EAEVE. 
El Sr. Decano explica que pasada la primera fase de la evaluación, aunque sea con 
deficiencias, es un éxito puesto que se trata de una evaluación muy dura y rigurosa. Las 
deficiencias fueron aumento de prácticas con animales y temas de bioseguridad 
centrados fundamentalmente en la sala de necropsias. Además introducían el tema de la 
asignatura de animales exóticos que era inexistente y no había prácticas con dichos 
animales. Desde el mes de junio, en el que llegó el informe final, se han realizado las 
siguientes mejoras: incrementar las horas del rotatorio y de las asignaturas que tienen 
competencias clínicas, aumentar las horas de Clínica Ambulante y se van a contratar dos 
profesores más de Cínica Ambulante y un profesor más a tiempo parcial en el Hospital 
Cínico. Se ha remodelado la zona de acceso a la sala de necropsias y se han realizado 
algunas mejoras dentro de la sala. Con respecto al tema de exóticos, se han incrementado 
o implantado temas sobre animales exóticos en las asignaturas susceptibles de poder 
hacerlo: toxicología, patología infecciosa, enfermedades parasitarias, cirugía, 
reproducción etc. En total, 13 temas sobre animales exóticos repartidos en varias 
asignaturas. Esto en cuanto a contenido teórico. Con relación a las prácticas, se ha 
instaurado una consulta para animales exótico. La Unidad de Parasitología ha cedido, en 
parte, el uso de la consulta de exóticos un día a la semana, los martes, por donde pasarán 
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los estudiantes de 5º curso.  Otro día a la semana, los estudiantes se desplazarán al Centro 
de los Hornos de la Consejería de Agricultura donde pasarán una mañana con un 
profesor. Será el Profesor Alejandro Gutiérrez Villalva el responsable de ambas sesiones 
prácticas. Todo esto ha supuesto un gran trabajo por parte de los profesores implicados. 
El número de necropsias también se incrementará puesto que los grupos de estudiantes 
se han duplicado y serán prácticas clínicas. Además, se ha contratado un Profesor 
Ayudante Doctor para ésto. También realizarán necropsias en el Centro los Hornos. El 
Rectorado se ha volcado totalmente con nuestra Facultad en todas estas cuestiones. 
Tenemos que estar agradecidos en ese aspecto a nuestro Rector. Agradece a todo el 
personal de la Facultad, y especialmente a la Profesora Ana Isabel Mayoral Calzada que 
desinteresadamente ha realizado un inmenso trabajo. 
La Profesora Ana Isabel Mayoral Calzada interviene comentando muy brevemente en 
que va a consistir la visita de los dos evaluadores de la EAEVE. 

7. Asuntos de trámite.  
No hay. 

8. Ruegos y preguntas. 
No hay. 

 
 
El Sr. Decano levanta la sesión, siendo las 12.55 horas del día 29 de septiembre de 2022. 

 
Vº Bº  
EL DECANO     LA SECRETARIA ACADÉMICA 
   
 
 
    
Juan Enrique Pérez Martín   Mª Isabel Igeño González  
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